



Nombre científico:	<i>Geranium sanguineum</i> L.
Familia:	Geraniaceae
Nombre vernáculo:	Aguja sangrienta, geranio de sangre
Descripción:	Planta perenne, ramosa, de porte erecto o extendido, que alcanza hasta 40 cm de altura. Esta planta se caracteriza por sus grandes y brillantes flores púrpuras, generalmente solitarias, con pétalos obovados y mellados, que miden entre 1,5 y 2 cm. Sus hojas son redondeadas y profundamente divididas en 5-7 lóbulos estrechos, cada uno con 1-3 pares de segmentos oblongo-agudos, que cubren hasta el 80% de su anchura total. Además, la planta desarrolla rizomas, lo que contribuye a su crecimiento y propagación.
Distribución:	Ampliamente repartida por toda Europa. En Castilla-La Mancha se encuentra por los márgenes de los bosques mixtos húmedos del Alto Tajo. Llegando a los 1600 m de altura.
Curiosidades:	El geranio de sangre es una planta silvestre muy valorada en jardinería por su bajo mantenimiento y resistencia a plagas y enfermedades. Ideal para macizos de vivaces y bulbosas, así como para rocallas, esta planta necesita una densidad de plantación de 6-8 ejemplares por metro cuadrado para un óptimo desarrollo. Su nombre genérico, <i>Geranium</i> , proviene del griego "geranion", que significa grulla, haciendo referencia al fruto de la planta, cuyo pico recuerda al de esta ave. Es recomendable podar la parte aérea seca a finales de primavera o principios de verano para estimular su crecimiento y floración.